

SÍNTESIS del Biobío

Municipio avanza en catastro de permisos por comercio ilegal penquista

La Cámara de Comercio de la capital regional y la Unión Comunal de Juntas de Vecinos apuntan a la compleja situación de zonas con gran cantidad de venta callejera y sin fiscalización. Plantean que se requiere política pública. El alcalde Héctor Muñoz afirmó que está en desarrollo un conteo de los permisos entregados a comerciantes ubicados en la vía pública, necesario para definir una ordenanza que sería votada el segundo semestre.



Confirman salida del seremi del Deporte por viajar con licencia médica

La decisión de solicitar la dimisión de Cristian Cartes se concretó luego de que su nombre apareciera en el listado del informe emitido por la Contraloría, como uno de los funcionarios que utilizó el permiso de reposo para viajar. La seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, dijo que "este Gobierno no ampara irregularidades, vengan de donde vengan" y que los antecedentes los tiene el CDE. Cartes ejercía el cargo desde 2023.



Municipios abren sumarios por caso licencias

Según el reciente informe entregado por Contraloría General de la República, de los 1.700 casos de uso irregular de reposo médico detectados en la zona, un total de 1.078 corresponden a trabajadores de áreas municipales. Los alcaldes de las comunas de Coronel, Talcahuano, Tomé y Concepción detallaron la cantidad de situaciones detectadas, en su mayoría correspondientes a las direcciones de Salud, Educación y a administración.

Disminuyen delitos en siete años en Biobío

El boletín regional de Faro UDD respecto a criminalidad y las dinámicas regionales reveló caída en la tasa general de delitos graves cada 100 mil habitantes en el Biobío, según las cifras del sistema STOP de Carabineros. El aumento de la ocurrencia de homicidios sería clave en la sensación de inseguridad ciudadana, pese menores cifras de robos. El seremi (i) de Seguridad Pública, Carlos Uslar, apuntó a avanzar en prevención y reforzar la persecución penal.

Gobernador realiza su primera cuenta pública

La autoridad regional detalló el estado administrativo y de recursos del Gobierno Regional, en específico con los resultados de la auditoría solicitada por su antecesor, Rodrigo Díaz, y anunció que realizará segunda revisión. Respecto del caso Convenios y los fondos asociados a los traspasos, aseguró que "nos interesa recuperar estos dineros". Además, confirmó que fue aprobada la solicitud de \$225 mil millones como presupuesto para 2026.